

Homöopathie in Gambia

In Gambia, Westafrika betreiben wir seit 14 Jahren ein erfolgreiches Homöopathieprojekt. Es besteht aus einer Schule mit einem 3-jährigen Vollzeit Ausbildungszyklus, einem Ambulatorium in Tanji und Mobile Clinics, die sich in entfernte Dörfer begeben, um auch dort die kranken Menschen zu erreichen. Mittlerweile wird die vierte Generation von Homöopathen in unserer Schule ausgebildet (15 Schüler). Auch hat in all diesen Jahren die Homöopathie in Gambia rasch eine grosse Akzeptanz gefunden. Im Juli 2019 war in den Medien zu lesen, dass Indien und Gambia gemeinsam ein „Memorandum of understanding on cooperation in the field of traditional system of medicine and homeopathy“ unterzeichnet haben. Es ist schön zu sehen, dass sich die Homöopathie mittlerweile auch auf politischer Ebene in diesen wenigen Jahren in Gambia etabliert hat.

Die Vereine Gambiafriends und HMSwiss leiten und unterstützen dieses und ein weiteres Projekts in der Zusammenarbeit mit der sehr engagierten gambischen Künstlerin und Managerin eines kleinen Hotels in Tanji, Isha Fofana, welche die Leitung vor Ort sicher stellt.

Das zweite Projekt ist eine Frauenschule, die Frauen über die Natürliche Familienplanung ausbildet. Bis heute konnten mehr als 4000 Frauen von diesem begehrten einwöchigen Training profitieren.

Gambiafriends.ch organisiert und begleitet auch 1-2 mal jährlich eine Reise an die „smiling coast of Africa“ und ermöglicht so einen faszinierenden Einblick, was die Homöopathie und die weiteren Projekte direkt an der Quelle dort bewirken.

Kommen Sie mit (noch 2-4 Plätze frei vom 12.10.-24.10.19).

Weitere Info unter <http://www.gambiafriends.ch> sowie <http://www.hmswiss.com>